



# Résultats du Tournoi de Baby-Foot 2025

publié le 20/06/2025

organisé par le service civique Xavier Berthault

---

Ambiance de compétition, concentration, et beaucoup de fun ! le tournoi de baby-foot a réuni des duos motivés et fair-play tout au long de la semaine. Après de nombreux matchs acharnés, voici le résultat officiels :

Les Champions du tournoi de baby-foot sont deux élèves de 4ème

Un grand bravo à tous les participants, et merci au FSE pour l'organisation !

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.